



# だいやま

ふふんふけい 不憤不啓  
ふひふほつ 不悱不発

【学校教育目標】  
清らかに たくましく

学校だより No. 23

R5.10.24 (火) 発行

## 市教育委員8名が訪問 (10/17)

10月17日(火)の午後、由利本荘市教育委員会の秋山教育長をはじめとする8名の委員の方々による学校訪問がありました。今年度は、7月に続いて2回目の訪問になります。5校時の授業一巡後、お一人お一人から学校経営に関する指導・助言と授業を参観されての感想をいただきました。参観後の感想の一部を紹介します。



2年生 英語の授業の様子



3年生 社会科の授業の様子

☆生徒の表情が明るく、教師の問いかけにもしっかりとした口調で自然に答えていた。集団としての向上意識の育ちを感じた。

☆生徒がどの授業でも学びに一人一人主体的に向かっており、全員が学習の主人公であった。その背景には、友達や先生との信頼関係や安心感があると思われた。

☆表現力、特に伝える力を育てていることが成果として、生徒たちの活躍に表れていてとても素晴らしいと思った。

☆大変落ち着いた様子で、表情も明るく、しっかりと授業に向かっていた。

☆生徒の作品が美しい校舎に効果的に展示されていて、心がホッとする学び舎になっています。

たくさんのお褒めの言葉をいただきましたが、今回ご指導いただいたことをもとに、さらによりよい学校となるよう生徒・職員一丸となって頑張っていきたいと思っております。



☆ 令和5年度  
入選  
作品

青少年健全育成標語コンクール (中学校の部)  
東由利中学校2年 古関 優葵 さん  
「気をつける 軽い気持ちが大炎上」

☆ 令和5年度  
入選

第69回読書感想文コンクール  
東由利中学校1年 畑山 由羽 さん

入賞おめでとうございます

# 縄文時代を体験 (10/12)

10月12日(木)1年生が八塩生涯学習センター(旧八塩小学校)で縄文体験授業をしました。本来は、湯出野遺跡で行う予定でしたが、雨天のため場所を移しての実施となりました。湯出野遺跡は、今から約3000年程前の縄文後期～晩期にかけての県指定遺跡です。



この授業は、由利本荘市観光協会東由利支部が主催し、市教育委員会東由利教育学習課の協力を得て行われたものです。

講師の三浦さんから縄文時代についての説明を受けた後、実際に縄文土器に触れたり、石器を使って調理をしたり、火を起こしたりする体験をし、縄文人の生活を追体験しました。縄文時代や湯出野遺跡について詳しく、じっくり学ぶことができました。



## 小中合同駅伝大会結果及び区間賞

第1位	黄 緑チーム	1時間23分03秒
第2位	赤 チーム	1時間23分34秒
第3位	青 チーム	1時間25分03秒
第4位	黄 チーム	1時間26分06秒
第5位	緑 チーム	1時間27分03秒
第6位	ピンクチーム	1時間28分08秒
第7位	紫 チーム	1時間29分18秒
第8位	エンジチーム	1時間30分14秒
第9位	オレンジチーム	1時間30分15秒

※ どのチームも頑張りが光りました

【11区】	遠藤 吉平さん	2分26秒
【12区】	小松ひよりさん	4分15秒
【13区】	渡辺 朝陽さん	6分03秒
【14区】	鈴木 蒼弥さん	4分34秒
【15区】	小笠原 蒼さん	6分18秒
【16区】	小野 颯汰さん	4分56秒

連続区間の区間賞

【11・12区】	畑山凜太郎さん	7分17秒
(11区2分54秒+12区4分23秒)		

☆区間賞おめでとうございます

